

EL PREGONERO

«El Señor me ha enviado... para pregonar a los cautivos libertad...»
Lucas 4:18

Organo al Servicio de la Cristiandad

Hnos. Menonitas Cali, -Diciembre 1962—Enero 1963 Año III. — N° 13



«Os ha nacido un Salvador» Lucas 2:11

EL PREGONERO

Periódico Bimestral auspiciado por las Iglesias de los HNOS. MENONITAS en Colombia.

Directora:
ANA DYCK

Administrador:
DANIEL DUQUE

Redactor:
CARLOS H. ZORRILLA
SUSCRIPCION ANUAL

En Colombia . . . \$ 1.80
En el Exterior . . . US\$ 0.50

APARTADO AEREO 4172
CALI - COLOMBIA

EJEMPLO DE
LOS PASTORES

En la Biblia leemos cómo muchos hombres han respondido a Cristo y al mensaje de Salvación. El hombre al escuchar la Palabra de Dios siempre responde negativa o positivamente. Me ha llamado mucho la atención la reacción de los pastores en la noche, cuando ellos escuchaban el mensaje de las Buenas Nuevas proclamado por los ángeles.

Dios anunció el nacimiento de su Hijo unigénito por medio de un ángel a unos pastores que veían su rebaño. Era un mensaje celestial y divino dirigido a unos pocos hombres sencillos y humildes de la tierra de Palestina. El ángel les dijo: «que os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Salvador, que es Cristo el Señor.» (Lucas 2:11) Y apareció con el ángel una multitud de las huestes celestiales, que alababan a Dios y decían: «Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra paz, buena voluntad para con los hombres!» Un mensaje precioso y glorioso que rompió el silencio de esa noche tan sublime. Ahora

(Pasa a la pág. 6a.)

EDITORIAL

Hacia la Madurez Cristiana (II)

Resumiendo lo anterior, sabemos que la madurez espiritual se manifiesta según la medida de constancia e intimidad que el creyente ejerza en su comunión espiritual con Dios. ¿Qué es lo que da evidencia de nuestra comunión espiritual con Cristo? ¿Qué haremos para mantener esta familiaridad? Examinémonos según los siguientes apartes:

1º Lectura de la Biblia. — Poco mérito tiene la lectura de la Palabra si se hace simplemente como un deber cristiano. En cambio, si debe leerse así como la novia lee las cartas de su amado. Las lee y las estudia porque ama al autor; las aprecia porque quiere cultivar ese amor. Es celosa de mantener esa relación amorosa, por lo tanto, lee cada carta fiel y cuidadosamente.

2º Oración. — El hablar con Cristo debe ser tan natural y espontáneo como la íntima reciprocidad entre amigos. Se llaman por teléfono espontáneamente como evidencia de que existe una amistad estrecha entre ellos. Para mantener este vínculo con Cristo debemos estar en constante comunión con El.

3º Adoración. — Una joven quiere la presencia de su novio, desea estar con él para tratar de las cosas que les pertenecen. Qué ejemplo para el creyente, anhelar la hora de la expresión sincera de una adoración espiritual a su propio Dios.

4º Comunión. — Las relaciones con los hermanos es un buen termómetro para medir nuestra unión con Cristo. Esta es la expresión de nuestro amor para con Dios.

5º Vencer la tentación. — Pablo exhorta a los Filipenses a que piensen y ocupen la mente con lo puro, lo amable, lo honesto. Es obvio, pues, cuando la mente se ocupa en una cosa, las otras no tienen lugar. Así, Satanás no recibe atención y el creyente manifiesta una madurez no dando lugar a las atracciones e invitaciones que le alejan del Señor.

6º Testificando espontáneamente. — Jesús mismo dijo, que de la boca sale lo que está en el corazón. La iglesia primitiva hablaba de las cosas de Dios porque estaba llena del Espíritu Santo. Si es constante e inseparable nuestra unión con Dios, es muy natural que haya un testimonio, como prueba de la vida con Cristo. Para mantener un testimonio inmaculado tenemos que nutrir nuestra comunión con el Señor. El esfuerzo que hacemos en ello es la medida de nuestra madurez espiritual.

7º Reconocer con sinceridad el pecado. — "Mas vues-

(Pasa a la pág. 3a.)

Hacia la Madurez...

(Viene de la pág. 2a.)

tras iniquidades han hecho división entre vosotros y vuestro Dios...» (Isaías 59:2) El pecado separa al hombre de Dios. Nuestro vínculo con Dios no es mejor que nuestra relación con nuestro semejante. Lo esencial para quitar un pecado, que ya nos está separando de Dios, es reconocerlo como tal. El que aprecia su comunión con Dios, sin ninguna disculpa se aleja de lo desagradable tan pronto que se da cuenta de ello. Esto es muestra de una viva conexión espiritual con Dios. Para mantenerla viva siempre huye de lo que la impide.

8º Una vida disciplinada. — Los principios para nuestra vida los encontramos en la palabra de Dios. Mientras más íntima sea nuestra relación con Dios, más firme será nuestro carácter y más semejante a la imagen de Cristo. El que quiere crecer busca aplicar todo lo que ya conoce en cuanto a principios para su vida espiritual.

9º Un vivo sentir por los caídos. — El que tiene la mente y la compasión de Cristo ayuda al caído en pecado. El sentir de Cristo es nuestro sentir si estamos en profunda comunión con El. Para crecer busca a los desviados, y sé un colaborador de Cristo.

10º Una conciencia sensible. — La conciencia es como un cuchillo, con o sin filo. La sensibilidad de la conciencia es la medida de la madurez espiritual que hemos adquirido. El Cristiano maduro responde a la conciencia y se enfrenta con lo cometido. La comunión pone filo a la conciencia.

PENSANDO
EN NAVIDAD

No fueron los pastores que yacían vigilando sus ganados en el campo; no fue el ángel que descendió para anunciar las Buenas Nuevas; no fueron los magos, que llevaron regalos al niño Jesús; estos acontecimientos no eran de máxima importancia en la natividad, aunque sí tenían parte en el gran plan del nacimiento de Jesús. ¿Qué significa la Navidad? ¿El nacimiento de Cristo en Belén? Sí, pero más que eso, el nacimiento progresivo de Cristo en los corazones de las gentes.

(Pasa a la pág. 7a.)

COMO CALIFICAR
SUS ORACIONES

Para calificar o valorar sus oraciones debe darse cuatro puntos por cada pregunta a la cual puede honradamente decir, «sí». Si su calificación es 100, usted es un creyente muy bueno. Si su calificación no es más que 50, debe apuntar su nombre primero en su lista de oración.

1º ¿Diariamente ora Ud., en sus cultos privados, por lo menos media hora como lo marca el reloj?

2º ¿Puede Ud. dominar sus pensamientos de tal manera que no está pensando en otras cosas mientras ora?

3º ¿Se levanta Ud. puntualmente por las mañanas para no descuidar su tiempo de oración?

4º ¿En oraciones públicas, puede Ud. olvidar la gente asistente, y hacer verdadero contacto con Dios?

(Pasa a la pág. 8a.)

PREGONANDO

Sullivan City, Texas — Don Daniel Wirsche — primer misionero de nuestra Conferencia que vino a Colombia — es superintendente y profesor del colegio «El Faro», que actualmente tiene 150 estudiantes latinos.

Hillsboro, Kansas — El misionero Wolfe Hanson es el primero de su categoría que entra a Cuba bajo el régimen de Castro. El mismo dice: «Es maravilloso ver la firmeza de los creyentes. Donde no hay pastores los laicos predicán. La juventud es dedicada al Señor y testifica sin temor».

Mountain Lake, Minnesota — La iglesia de los Hermanos Menonitas en esta ciudad saluda a las Iglesias de Colombia con el versículo que se encuentra en Mateo 28:18-20. «Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra. Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo y del Espíritu Santo; enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén». El Señor nos dice que tiene su iglesia en todo el mundo; que El la acompaña donde quiera que ella esté. Esta iglesia está orando por la obra del Señor en Colombia y por los hermanos en la fe.

Sembrando y Cosechando en Colombia

De interés para usted

Las directivas del Instituto Bíblico se complacen en anunciar que el año académico de 1963 principia el 15 de enero de 1963.

En el nuevo año estaremos ayudados por los nuevos profesores Vernon Reimer y Néstor Chamorro. Quienes deseen ingresar al plantel pueden solicitar el prospecto, dirigiéndose al Instituto Bíblico, Aptdo. A. 6557 de Cali, Valle.

GACETILLA

ITSMINA. - Durante los días 27 a 28 de octubre de 1962 se realizó en esta localidad la Convención Regional del Chocó. Los jóvenes obreros Hernán, Antonio y Gabriel Mosquera, verdaderamente iluminados por el Espíritu Santo, expusieron la relación de la iglesia a este mandamiento: «Rogad, pues al Señor... que envíe obreros», según Hechos 13:1-3.

* La señorita Esther Wiens de Mountain Lake, Minnesota, regresó a Colombia el 26 de octubre para cumplir otro período de trabajo como enfermera, aquí en el Dispensario. Esperamos que el Señor ayudará a esta apreciada hermana en tan ardua labor.

CALI.—El III Congreso y Liceo Nacional de Profesores Evangélicos de Colombia se llevaría a cabo entre el 2 a 9 de enero de 1963, en Cachipay, Cundinamarca. Los interesados pueden conseguir más información con la señorita Lillian Schafer en La Cumbre.

* El 7 de octubre se realizó el primer servicio en el salón preparado para tal fin en el barrio Alfonso López. El joven Ariel Torres ayuda en los cultos dominicales y el jueves en la noche.

* El día 1º de diciembre la señorita Herta J. Voth partió para Virgí, Ontario, luego de haber cumplido como enfermera del Dispensario en Istmina una meritoria labor. Es nuestra oración que pronto la volvamos a tener entre nosotros, a la vez que agradecemos al Señor por su valiosa cooperación al periódico. W

YUMBO. — Durante los días 20 a 24 de diciembre habrán cultos especiales de evangelismo, clausurándose éstos con un regio programa navideño.

Actualmente hay 10 creyentes que están recibiendo clases para dar el paso cristiano del bautismo.

ANDAGOYITA. - El día 5 de noviembre contrajeron nupcias los hermanos José Licénio Mosquera y Pola Valois. Los contrayentes se presentaron ante el juez de Istmina, los testigos y otras personas, quienes pudieron escuchar el testimonio cristiano de los desposados.

Sexta Convención Nacional



ITSMINA. — La presente foto fue tomada en la VI Convención Nacional. En ella se ven los obreros y delegados que asistieron en representación de las Iglesias colombianas.

La población de Istmina, Chocó, fue el escenario espléndido para la VI Convención de las Iglesias Menonitas en Colombia. El Tema, «Avivamiento para este Tiempo» (según Habacuc 3:2) fue escogido con muy buen acierto para esta convención que durara del 30 de octubre al 1º de noviembre.

«¿Qué es el Avivamiento?, Los Medios y los Resultados de un Avivamiento» fueron temas expuestos claramente por los hermanos: Vernon Reimer, Carlos Osorio y Herman Buller, en el servicio devocional matutino. Don Juan Savoia, como evangelista, durante las noches predicó dando así oportunidad al pueblo de Istmina de aceptar a Jesucristo como su Salvador. Los jóvenes de la localidad presentaron cantos

y música especial a los asistentes.

En esta máxima asamblea dieron sus respectivos informes los siguientes delegados y obreros del Chocó: Nemesio Díaz, Alejandro Mosquera, Alvin Voth y Herta Voth por Istmina; Reinaldo Mendoza por Andagoya, Eugenio Sánchez y Hernán Mosquera de Condoto, Oscar Murillo y Antonio Mosquera de Bebedó, además Tomás de Aquino González representó a Belén de Docampadó, que es un nuevo lugar evangelizado en la costa del Pacífico.

El Valle del Cauca se vió representado oficialmente, así: por Cali, Daniel Duque, Enoc Her-

(Pasa a la pág. 8a.)

ESTO ES COMUNION

Por Vernon Reimer

Con este estudio del significado de la palabra «comunión» damos comienzo a una serie de estudios sobre algunas de las palabras claves de la Biblia. Es nuestro propósito escudriñar estas palabras en su sentido original, considerarlas a la luz de la Biblia entera, y luego aplicarlas a la vida diaria. El conocimiento del sentido original de las palabras es de suma importancia, ya que las palabras de la Biblia son los rudimentos de la doctrina de ella. Además, para comprender en sentido vasto la Biblia, es necesario que primeramente tengamos un conocimiento básico de las partes de las cuales se compone el total. Por consiguiente, es nuestra oración que estos estudios sirvan de bendición y ayuda a todos nuestros lectores.

La palabra «comunión» en el Nuevo Testamento lleva el significado de «compañerismo» y de «compartir algo en común». La palabra fue usada por los griegos en contratos matrimoniales, porque en éstos los dos aspirantes se ponían de acuerdo en tener una «participación unida» de todas las necesidades de la vida. Es una verdad muy preciosa saber que, según 1 Juan 1:4, «nuestra comunión verdaderamente es con el Padre, y con su Hijo Jesucristo.» Es decir, aunque seamos débiles pecadores salvos por Su gracia, compartimos con el Padre Todopoderoso y Santo Sus planes, Sus riquezas y Su compañerismo. Dice el Apóstol Pablo: «Fiel es Dios, por el cual fuisteis llamados a la comunión con su Hijo Jesucristo nuestro Señor.» Y es aquí donde el expositor G. Campbell Morgan nos llama la atención para notar que comunión no significa meramente que todos los recursos de Cristo están a la disposición nuestra, si-

no también que todos nuestros recursos están o deben de estar a la disposición de El. De otra manera no hay verdadera «comunión». La iglesia de Corinto faltó en que sus recursos no estaban a la disposición de Dios, por tal motivo, tuvieron una deuda que no habían cancelado. Pablo dijo: «Soy deudor», pero añadió, «pronto estoy» a pagar la deuda. ¿Están todos nuestros recursos a la disposición de Aquel que nos llamó a tener íntima comunión con Jesucristo? Consideremos algo más en cuanto a esta palabra. El gran predicador Spurgeon dio esta definición de comunión: «la voluntad de conocer y ser conocido». En otras palabras, para conocer íntimamente a otra persona se tiene que estar dispuesto también a ser conocido por ella. ¡No se puede llevar una máscara y desear a la vez tener comunión! Podemos aplicar esto a nuestra relación con Dios. El Apóstol Juan escribió: «El que dice: Yo le conozco, y no guarda sus mandamientos el tal es mentiroso» (1 Juan 2:4). Tal creyente lleva una máscara; él pretende «conocer» a Dios, pero, no permite que Dios le conozca. El deseo más profundo de Pablo era el de «conocer» a Cristo y para lograr esto él estimaba «todas las cosas como pérdida» y las tuvo «por basura». La conversión para él no era la meta final, sino el principio de una vida de conocer a Cristo cada vez más íntimamente. ¿Será posible para Ud. y yo «conocer» a Cristo en toda su grandeza, amor y poder? Dar el primer paso hacia esta comunión es orar como David: «Exáminame, oh Dios, y conoce mi corazón; pruébame y conoce mis pensamientos, y ve si hay en mí camino de perversidad, y guíame en el camino eterno».



EJEMPLO DE LOS PASTORES

(Viene de la pág. 2a.)

pregunto, ¿Cuál era la actitud de los pastores? Gracias a Dios que ellos nos han dado un buen ejemplo en su reacción al escuchar las buenas nuevas.

La primera decisión de ellos era para ir a Belén, y ver con sus propios ojos lo que había sucedido. Podemos decir que ellos respondieron positivamente y quisieron saber más en cuanto a lo que habían oído, desde el cielo. Notamos que era un hecho de obediencia porque el ángel les había dicho: «os ha nacido hoy, en la ciudad de David un Salvador». Ellos creyeron el mensaje de Dios, y al llegar a Belén hallaron a María, a José y al niño acostado en el pesebre. Vemos en esto la recompensa de su fe al creer en la palabra de Dios y obedecerla. Pero ellos no estaban contentos con sólo ver al niño Jesús. Según Lucas 2:17, «dieron a conocer lo que se les había dicho acerca del niño». Es decir ellos testificaron. Tenían un testimonio en sus corazones para pronunciar con sus labios lo que Dios había dicho y hecho. No guardaron el mensaje como un secreto sino que lo expresaron a otros. ¡Un ejemplo precioso para nosotros hoy en día!

Según Lucas 2:20, «volvieron los pastores glorificando y alabando

CRISTO VINO AL MUNDO PARA:

1º) Cumplir las profecías que hablaban de Su Venida — «Estas son las palabras que os hablé, estando aún con vosotros; que era necesario que se cumpliesen todas las cosas que están escritas de mí en la ley de Moisés, y en los profetas, y en los salmos». Lucas 24:44

2º) Manifestarse en carne — «Y sin contradicción, grande es el misterio de la piedad: Dios ha sido manifestado en carne, ha sido justificado con el Espíritu, ha sido visto de los ángeles, ha sido predicado a los Gentiles, ha sido creído en el mundo, ha sido recibido en gloria.» I Tim. 3:16

3º) Enseñar la voluntad de Dios a los hombres — «Díceles Jesús: Mi comida es que haga la voluntad del que me envió, y que acabe su obra.» Juan 4:34

4º) Mostrar el amor infinito de Dios por el pecador — «En esto se mostró el amor de Dios para con nosotros, en que Dios envió a su Hijo unigénito al mundo, para que vivamos por él. En esto consiste el amor: no que nosotros hayamos amado a Dios, sino que él nos amó a nosotros, y ha enviado a su Hijo en propiciación por nuestros pecados». I Juan, 4:9, 10.

5º) Solucionar el problema del pecado — «Gracia sea a vosotros, y paz de Dios el Padre, y de nuestro Señor, el cual se dió a sí mismo por nuestros pecados para librarnos de este presente siglo malo, conforme a la voluntad de Dios y Padre nuestro». Gálatas 1:3,4.

6º) Traer salvación a los hombres — «Y en ningún otro hay salud; porque no hay otro nombre debajo del cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos.» Hechos 4:12.

7º) Dar vida nueva y eterna a quien lo acepta — «Y este es el testimonio: Que Dios no ha dado vida eterna; y esta vida está en (Pasa a la pág. 8a.)

a Dios por todas las cosas que habían oído y visto. Nosotros también como los pastores hemos oído y visto las grandes bendiciones y maravillas del Padre Celestial. Ojalá que cada uno de nosotros como hijos de Dios, en es-

te tiempo de alegría de la Navidad, seamos fieles testigos de nuestro Señor. Seguiremos en los pasos de los pastores. Que el Señor nos ayude a glorificar y alabar su Santo Nombre.

Por Ernesto Friesen

PENSANDO EN NAVIDAD

(Viene de la pág. 3a.)

María y José viajaron a un mesón, y sólo hubo lugar en un establo del mismo. Este establo legó a ser el centro de luz, canto e historia inmortales.

El mesón es el más potente símbolo de perdición. Todavía se presenta, en la vida real, esta es-

cena tan conmovedora: el nacimiento de Cristo en nuestras vidas. El llamando insistentemente a la puerta de nuestro corazón, y nosotros ocupados en cosas de poca importancia respondiendo: «No hay lugar». «Hoy no, mañana sí».

Se ha hecho de la Navidad un comercio. Para muchos no es más que un día de dar y recibir, un momento de diversión, baile, adornos y luces por doquier. Siempre ha sido así con las cosas de inmenso valor; no se aprecian y su significado verdadero se ve ahogado por cosas baladíes.

Es nuestro reto ver cual es el significado real de la Navidad. Cuál es el sentido del «Nacimiento de Cristo en el corazón».

Cristo Jesús nació en este mundo para tomar forma humana y morir, para que nosotros participáramos de una naturaleza divina y viviéramos. La natividad de Jesús es un suceso divino. Sólo una vez en la historia del mundo vino Cristo a vivir entre los hombres. Lo más maravilloso de todo este misterio es que Dios bajó

LA BIBLIA DICE:

«Mas venido el cumplimiento del tiempo, Dios envió su Hijo, hecho de mujer, hecho súbdito a la ley, para que redimiese a los que estaban debajo de la ley, a fin de que recibiésemos la adopción de hijos». (Gálatas 4:4-5).

hasta nosotros; no nos pidió que subiéramos a donde Él.

Dios sabiendo que eso nos sería imposible nos alcanzó por medio de su plan de Salvación. Los planes de salvación hechos por los hombres no tienen el valor alguno, pues «no hay otro nombre debajo del cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvados» (Hechos 4:12). Sólo en Cristo y por Cristo la salvación es perfecta.

Lo único que queda por hacer es recibir esta salvación con arrepentimiento y gratitud. Por medio de la Navidad Dios nos mostró que el hombre no puede salvarse por sus medios. El Señor puede y salva al hombre por medio de su Hijo.

Traducción de un Tratado

CUADRO ESTADISTICO

1961	Días trabaj.	Núm. de pacientes	Cons. totales	Cons. prenat.	Núm. de Inyec.	Núm. de curac.	Exam. de lab.
Enero	8	147	57	1	62	56	16
Febrero	24	645	305	10	326	240	86
Marzo	25	506	134	6	168	263	42
Abril	25	678	208	20	281	300	99
Mayo	20	417	136	16	158	187	60
Junio	26	656	212	12	240	323	81
Julio	24	747	260	23	299	361	92
Agosto	26	714	183	24	252	388	59
Septiembre	25	686	177	15	263	384	63
Octubre	23	505	51	6	197	299	17
Noviembre	25	419	39	1	137	261	20
Diciembre	25	616	161	13	220	311	60

Sexta Convención

(Viene de la pág. central)

nández y Ana Dyck en el barrio San Fernando; Juan Savoia por el barrio Alfonso López; Vernon Reimer por el barrio Popular; Miguel Coy, Carlos Osorio, Gildardo Cardona por La Cumbre, Yumbo y San José respectivamente; Cristóbal Agudelo por Cisneros; Vicente Castillo y Herman Buller por Dagua; Wilmer Quiring y Ernesto Friesen, aquél en calidad de director del Instituto Bíblico, éste como presidente de la misión.

Durante estos dos últimos años se han obtenido los lugares siguientes: Condoto, Raspadura, Belén de Docampó, Dagua, Yumbo, en Cali los barrios Alfonso López y Popular. Andagoyita fue aceptada como iglesia organizada en 1961.

En esta VI Convención se trataron asuntos de incalculable valor para la mejor marcha de la obra cristiana en Colombia. Uno de esos asuntos consistió en fusionar el Comité Nacional y el Comité Ejecutivo formando, de esta manera, el Comité Ejecutivo Unido quien estará a cargo de las siguientes responsabilidades:

1º) — Obra Educativa: Colegio Los Andes, Escuela Secundaria, Escuela Normal e Instituto Bíblico.

2º) — Literatura: Librerías y EL PREGONERO.

3º) — Obra Médica.

Se aprobó que si un miembro de nuestras iglesias se trasladaba a otro lugar de la obra debía pedir, luego de tres meses, su traspaso de membresía para su propio bien espiritual y mejor organización en las iglesias.

Hasta la próxima Convención el nuevo Comité Ejecutivo Unido quedó integrado así:

Presidente	Carlos Osorio
Vice-Presidente	Juan Gutiérrez
Secretario	Néstor Chamorro
Tesorero	Daniel Duque
Vocal	Gabriel Mosquera

Por Ana Dick

COMO CALIFICAR SUS ORACIONES

(Viene de la pág. 3a.)

- 5º ¿Ora Ud. siempre en el nombre de Jesús?
- 6º ¿Espera Ud. diligentemente las respuestas a sus oraciones, y cuidadosamente da gracias a Dios cuando las recibe?
- 7º ¿Después de recibir una respuesta a su oración, cumple Ud. con alguna promesa que pudo haber hecho a Dios?
- 8º ¿Cuando Ud. está orando en público, puede resistir la tentación de ser un orador?
- 9º ¿Testifica a otros de las oraciones que le son respondidas?
10. ¿Lleva Ud. una lista de oraciones para apuntar las cosas por las cuales debe orar?
11. ¿Despierta Ud. por la mañana con una oración en los labios o en su corazón?
12. ¿Cuando otros están orando está Ud. atento y reverente, cerrando los ojos y orando en silencio?
13. ¿Está Ud. listo para ser el instrumento por medio del cual Dios puede contestar sus oraciones?
14. ¿Cumple sus promesas a los obreros, misioneros y otros hermanos que piden su ayuda en la oración?
15. ¿Cuando hay enfermedad o un problema de cualquier clase

piensa Ud. primeramente en la oración?

16. ¿Cuando está dando gracias en la mesa, evita frases u oraciones maquinales y ora en verdad?

17. ¿Se acuerda de orar con regularidad, como Dios ha mandado, por nuestro gobierno?

18. ¿Cuando Ud. enseña o instruye a otros en la oración, les enseña a hablar con Dios?

19. ¿Incluye siempre expresiones de las escrituras en sus oraciones?

20. ¿Rehusa Ud. usar sus oraciones públicas para dar instrucciones o ataques a otros?

21. ¿Está tan serio en sus peticiones que las lleva a Dios muchas veces en perseverante oración?

22. ¿Es su oración más ferviente siempre para la salvación de las almas perdidas y el bienestar de los creyentes?

23. ¿Está Ud. luchando verdaderamente contra las interrupciones que quieren impedir su tiempo de oración?

24. ¿Resiste las tentaciones de Satanás orando en las rodillas?

25. ¿Busca Ud. verdaderamente la gloria de Dios cuando está orando?

Por Betty Bruechert

CRISTO VINO AL MUNDO PARA:

(Viene de la pág. 6a.)

su hijo. El que tiene al Hijo, tiene la vida: el que no tiene al Hijo de Dios, no tiene la vida.» 1 Juan 5:11-12.

A tí te corresponde:

1º) Arrepentirte de tu mala vida — «Así que, arrepentíos y convertíos, para que sean borrados vuestros pecados; pues que vendrán los tiempos del refrigerio de la presencia del Señor, y enviará a Jesucristo, que os fue antes anunciado.» Hechos 3: 19,20.

2º) Recibirle en tu corazón — «A lo suyo vino, y los suyos no le recibieron. Mas a todos los que le recibieron, dióles potestad de ser hechos hijos de Dios, a los que creen en su nombre.» Juan 1: 11-12.

3º) Creer en Jesucristo — «Todo aquel que cree que Jesús es el Cristo, es nacido de Dios; y cualquiera que ama al que ha engendrado, ama también al que es nacido de él.» 1 Juan 5:1.

4º) Testificar del Señor a otros — «Que si confesares con tu boca al Señor Jesús, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo.» Romanos 10:9.

5º) Estar firme en la vida cristiana — «Estad, pues, firmes en la libertad con que Cristo nos hizo libres, y no volváis otra vez a ser presos en el yugo de servidumbre.» Gálatas 5:1.